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平成31年３月14日会議概要

第１ 日時

平成31年３月14日（木）午前９時から午後０時までの間

第２ 出席委員

石川委員長、渡部委員、平林委員、長谷委員、森委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部次長、

警備部長、京都市警察部長、近畿管区警察局京都府情報通信部長

１ 委員報告

(1) 府議会総務・警察常任委員会

（森委員）３月７日、総務・警察常任委員会に出席いたしました。京都府警に関係

するものとして、京都府犯罪のない安心・安全なまちづくり計画の策定と平成30年中

の犯罪情勢及び交通事故発生状況について報告がありました。

（石川委員長）３月８日、総務・警察常任委員会に出席いたしました。京都府警に

対しては、刑法犯認知件数及び交通事故死者数を減少させていただいたことに対する

感謝の言葉がありました。

(2) 新交通安全教育車デザイン完成披露式

（石川委員長）３月12日、新交通安全教育車デザイン決定お披露目披露式に出席し

ました。自分で体験したことは記憶にも残りますので、教育車を活用して、特に高齢

者の方に注意喚起を促していただきたいと思います。

（平林委員）ボデイに可愛くマロンちゃん・みやこちゃんが描かれた車両が完成し、

一目で交通安全教育車であるということがわかります。特に高齢者や子供達にこの教

育車を上手に使い、その効果が数字に表れるようにお願いしたいと思いました。

(3) 府議会閉会

（石川委員長）３月13日、府議会の閉会に出席しました。今春退任される議員の挨

拶等がございました。議長も退任されるということで別れと出会いを感慨深く感じま

した。

２ 報告事項

(1) 平成31年２月末の犯罪情勢について（暫定値）

生活安全部長から、平成31年２月末現在の刑法犯認知件数や府下重点抑止犯罪であ

る自転車盗、性犯罪等の認知状況等について、また、刑事部長から、刑法犯検挙件数

や検挙率等について報告があった。

石川委員長から、自転車盗の被害について、「中高生はあまり被害に遭っていない

ので、鍵-１グランプリの効果が現れていると思います。」旨の発言があった。

(2) 平成31年２月末における特殊詐欺等抑止対策推進状況と分析結果について（暫定値）

刑事部長から、平成31年２月末現在の特殊詐欺の検挙状況や抑止対策の主な効果的

事例、月別被害状況の推移、犯行手口等について報告があった。

長谷委員から、「幅広く広報媒体を活用して、効果的に実施して下さい」旨の発言
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があった。

(3) 贈収賄・官製談合防止法違反等事件の検挙について

刑事部長から、捜査第二課、中京警察署及び木津警察署は、平成31年３月８日、京

都府相楽郡精華町事業部監理課の男性１人と奈良の男性１人を官製談合防止法違反で

逮捕した旨の報告があった。

(4) 平成31年２月末現在の交通事故発生状況

交通部次長から、平成31年２月末現在の京都府内の交通事故発生状況等について報

告があった。

石川委員長から「少し死者数が増えてきていますね。これから３月～５月は人が動

き出す時期で事故が増える傾向があると思います。対策をしっかり継続して下さい。」

旨の発言があった。

(5)「天皇陛下御在位三十年記念天皇盃第30回全国車いす駅伝競走大会」に伴う交通対

策実施結果について

交通部長から、平成31年３月10日に開催された第30回全国車いす駅伝競走大会にお

ける交通対策の実施結果について報告があった。

(6) 天皇皇后両陛下の京都府行幸啓に伴う警衛警備の実施について

警備部長から、平成31年３月25日から３月28日までの間、天皇皇后両陛下の行幸啓

に伴う警衛警備の概要について報告があった。

石川委員長から「大変なお役目だと思いますが、たくさんの人が来られますのでし

っかり滞りなくやって欲しいと思います。」旨の発言があった。

３ 警察本部長報告

警察本部長から、

○ 特殊詐欺のビデオについては、場所や対象を考えて放映していきたい。

○ 昨年末以降、夜間の飲酒絡みの交通事故が増えている。今後は夜間の交通指導取締

りや各種検問を実施していく方向である。

○ 警衛まで２週間に迫ったが、今年は桜の時期が早まったため、混雑が予想されること

から雑踏事故等にも対策が必要である。

旨の報告があった。

第２ 個別会議等 午前９時から午後０時までの間

１ 審議事項

（1）交通の安全と安定した交通流の確保のための交通規制の見直し等について

交通規制課調査官から、上京警察署、山科警察署、西京警察署、向日町警察署、城陽

警察署、八幡警察署及び田辺警察署の管内10箇所において、交通の安全と安定した交通

流の確保のための交通規制の見直し等を実施することについて説明が行われ、協議の上、

それぞれの交通規制の実施を決定した。

（2）運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明が行われ、審議の上、18件の行政処分が決定した。

(3) 少年指導委員の委嘱について

少年サポートセンター所長から、現在委嘱を受けている少年指導委員76人のうち12人

が、平成31年３月末で任期満了となるため、関係警察署長の推薦に基づき、新たに指導

委員を委嘱することについて説明が行われ、協議の上、推薦された各指導委員の委嘱が

決定した。
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(4) 指定暴力団六代目会津小鉄会の名称等変更と官報公示について

組織犯罪対策室長から、平成29年１月以降、六代目会津小鉄会から分派した代表者が、

いれも「七代目会津小鉄会」を冠する組織を立ち上げたことから指定暴力団六代目会津

小鉄会の名称等変更と官報公示をすることについて、報告が行われ、協議の上、了承し

た。

２ 報告事項

(1) 監察案件について

首席監察官から、監察案件について報告があった。

(2) 初任科第 248期（短期課程）卒業式の実施について

警察学校副校長から、平成31年３月29日、警察学校で実施する初任科第248期卒業式に

出席する来賓や警察関係の参列者、卒業生数と柔剣道等段級位取得状況、警察学校での

主な教養等について報告があった。

(3) 第16期地域交通安全活動推進委員 (非常勤嘱託) の委嘱について

交通企画課担当補佐から、現在委嘱を受けている第15期地域交通安全活動推進委員 41

6人が平成31年３月末で任期満了となることから、第16期地域交通安全活動推進委員を、

関係警察署長の推薦に基づき委嘱することについて報告が行われ、協議の上、了承した。

(4) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長補佐から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等につ

いて報告があった。

３ 意見交換会 ～女性警察官の仕事と育児との両立支援について～

企画調整室副室長から、京都府警察が「全ての職員が活躍できる京都府警察の構築に向

けた基本計画」に基づき、育児・介護等の各種制度を利用しやすい職場環境の構築に取組

んでいる現状を説明した後、現在子育て中の女性警察官３人と仕事と子育ての両立支援状

況の現状について、公安委員との意見交換を実施した。


